

Alle Chargen im Bezirksvorstand wieder besetzt!

123. DV des Bezirksschützenverbands Waldenburg in Ziefen

sts. An der 123. Delegiertenversammlung des Bezirksschützenverbands Waldenburg in Ziefen konnten mit der Wahl von Michel Degen, Präsident der SG Liedertswil und von Michael Lüscher, Jungschützenleiter der FSG Arboldswil alle vakanten Chargen im Bezirksvorstand wieder besetzt werden.

Die Musikgesellschaft Ziefen unter der musikalischen Leitung von Patrik Schlumpf eröffnete die DV mit dem Baselbietermarsch. Verbandspräsident Stephan Schneider konnte eine grosse Anzahl von Ehrenmitgliedern, Vereinsdelegierten, Gästen und Freunden des Schiesssports begrüßen.

Gemeindepräsidentin Cornelia Rudin überbrachte die Willkommensgrüsse des Gemeinderats Ziefen und stellte den Tagungsort in einer gelungenen Präsentation vor.

Als Verbandsmeister 2016 auf 300 Meter wurden bei der Elite Stefan Dürr, SG Ziefen im Feld A und Marc Vogel, SG Diegten im Feld D und beim Nachwuchs Kai Rudin, SG Titterten und Mario Recher, SG Ziefen ausgezeichnet.



Die stolzen Gewinner der Verbandsmeisterschaft 300m

Den Kopfkranz als Schützenkönige am Eidg. Feldschiessen erhielten Balz Recher, SG Ziefen und Daniel Vogel, SG Diegten, beide Distanz 300 Meter sowie Urs Nachbar, PS Oberdorf auf 25 Meter und Christa Schweizer, PS Rifenstein Reigoldswil auf 50 Meter.

Die Nachwuchs-Spezialpreise für die besten Resultate im Feldschiessen 300 Meter gingen an Lukas Wisler, FS Bennwil, Adrian Hugi, SG Eptingen, Kai Rudin und Gianluca Müller, beide SG Titterten. Auf die Distanzen 25 und 50m gingen diese Preise an Marko Markovic, PS Oberdorf, Elija Bächler, PS Oberdorf, Silas Wehrli, PS Rifenstein und Simon Wagner, PS Rifenstein.

Als Gewinner der Jungschützen-Jahresmeisterschaft wurde Michael Müller, SG Ziefen vor Lukas Wisler, FS Bennwil und Antonia Hauptenthal SG Ziefen ausgezeichnet.

Für seine ausserordentlichen sportlichen Leistungen im Jahr 2016 wurde Silas Wehrli Nachwuchs-Schütze der Pistolensektion Rifenstein mit einem Sponsorenbeitrag aus der Verbandskasse beschenkt.



Junge und erfolgreiche Schützen auf Distanzen Pistole 25 und Gewehr 300 Meter

Stephan Schneider würdigte die Leistungen von Peter Roth, der während sechs Jahren als Leiter Nachwuchs 300m amtierte, und übergab ihm einen Gutschein als Dankeschön für seinen grossen Einsatz zu Gunsten des Nachwuchses 300m.



Der Vorstand des BSV Waldenburg mit den neu gewählten
Vorstandsmitgliedern Michel Degen und Michael Lüscher